

Anfrage der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

12.04.2007

Nummer

F0094/07

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Oberbürgermeister
Herrn Dr. Lutz Trümper

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

12.04.2007

Kurztitel

Lebensmittelhygienische Kontrollen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

auf den Märkten der Stadt wird Gemüse und Obst aus eigenem Anbau von Erzeugern vertrieben, die nicht in Magdeburg ansässig sind. Darüber hinaus verkaufen auch Magdeburger Kleinerzeuger ihre Agrarprodukte auf diesen Märkten. Auch professionelle Obst- und Gemüsehändler sind auf den Märkten der Landeshauptstadt aktiv. Von Seiten der Bevölkerung besteht der berechtigte Anspruch darauf, dass die dort verkauften Lebensmittel von Seiten staatlicher Behörden entsprechend auf ihre mögliche Gesundheitsschädlichkeit untersucht werden.

Daher bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wer ist für die lebensmittelhygienische Kontrolle dieser Produkte zuständig?
2. Wurden im Jahre 2006 auf den Märkten der Stadt verkaufte Obst und Gemüse aus eigenem Anbau vom Gesundheits- und Veterinäramt Magdeburg auf Pestizidrückstände untersucht, bzw. hat das Amt diese Untersuchung durch Ziehung von Proben veranlasst?
3. Wenn ja, wurden zulässige Grenzwerte überschritten?
4. Welche Schlussfolgerungen werden, falls es bisher keine Kontrollen gegeben hat, daraus gezogen?

Neben der mündlichen Beantwortung dieser Anfrage bitte ich um schriftliche Stellungnahme.



Johannes Rink
CDU-Stadtrat